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DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD DE GÉNERO, CORRESPONDIENTE A LA QUINTA REUNIÓN 

ORDINARIA, EFECTUADA EL MARTES 29 DE MARZO DE 2016 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: Solicito a la secretaria que haga del 
conocimiento el resultado del cómputo de asistencia. 

Lista de asistencia inicial y final y declaratoria de quórum 

La secretaria Guadalupe González Suástegui: Se informa a la presidencia que hay un 
registro previo de firmas de diputadas y diputados. Por tanto, hay quórum, presidenta. 

Diputados: Laura Nereida Plascencia Pacheco, presidenta; Sofía del Sagrario de León 
Maza, Carolina Monroy del Mazo, Érika Araceli Rodríguez Hernández, Carmen Salinas 
Lozano, Guadalupe González Suástegui, Janette Ovando Reazola (licencia), María 
Candelaria Ochoa Ávalos, Angélica Reyes Ávila, Karen Orney Ramírez Peralta, secretarias; 
Lucely del Perpetuo Socorro Alpízar Carrillo, Érika Lorena Arroyo Bello, Ana María Boone 
Godoy, Patricia García García, Irma Rebeca López López, María Verónica Muñoz Parra, 
Karina Padilla Ávila, Flor Estela Rentería Medina, María Soledad Sandoval Martínez 
(justificante), Concepción Villa González, Hortensia Aragón Castillo, David Gerson García 
Calderón. 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: En virtud de que se contó con quórum, 
se abre la reunión. 

Solicito a la secretaria que lea el orden del día y consulte si es de aprobarse. 

Lectura del orden del día 

La secretaria Guadalupe González Suástegui: Por instrucciones de la presidencia, leo el 
orden del día. 

1. Registro de asistencia y declaración de quórum. 

2. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del orden del día. 

3. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del acta correspondiente a la reunión 
anterior. 

4. Palabras de bienvenida, por la presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco, a la 
diputada Gretel Culin Jaime. 

5. Asuntos turnados a la comisión. 

6. Asuntos remitidos a las subcomisiones. 
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7. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación del informe semestral de actividades 
correspondiente al periodo octubre de 2015-febrero de 2016, del primer año de ejercicio 
de la LXIII Legislatura. 

8. Calendario de foros. 

9. Asuntos generales. 

10. Clausura y convocatoria para la siguiente reunión ordinaria. 

Es cuanto, presidenta. 

Está a discusión el orden del día. Como no hay quien haga uso de la palabra, se consulta 
en votación económica si se aprueba. 

Las diputadas y los diputados que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Las diputadas y los diputados que estén por la negativa sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Presidenta: mayoría por la afirmativa. 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: Se aprueba el orden del día. 

El siguiente punto del orden del día es la lectura del acta correspondiente a la cuarta reunión 
ordinaria de la comisión, en virtud de que ha sido distribuida a las y los integrantes de esta 
comisión, consulte la secretaría si se dispensa la lectura. 

La secretaria Guadalupe González Suástegui: Por instrucciones de la presidencia consulto 
a la asamblea si se dispensa la lectura al acta de la cuarta reunión ordinaria de la comisión, 
en virtud de que ha sido distribuida a las y los integrantes de esta comisión. 

Las diputadas y el diputado que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Las diputadas y los diputados que estén por la negativa sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Señorita presidenta: mayoría por la afirmativa. 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: Se dispensa la lectura. Proceda la 
secretaría a poner a discusión el acta y consultar si es de aprobarse. 
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La secretaria Guadalupe González Suástegui: Por instrucciones de la presidencia está a 
discusión el acta. Como no hay quien haga uso de la palabra se consulta en votación 
económica si se aprueba el acta correspondiente a la cuarta reunión ordinaria. 

Las diputadas y los diputados que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Las diputadas y diputados que estén por la negativa sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Señorita presidenta: mayoría por la afirmativa. 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: Se aprueba el acta correspondiente a la 
cuarta reunión ordinaria. 

Solicito que en el punto número cuatro del orden del día, referente a la bienvenida de la 
diputada Gretel Culin Jaime, se tenga consideración al final, pues no se encuentra con 
nosotros. 

Por lo que se refiere al punto número cinco del orden del día, se han recibido 46 proyectos 
de dictamen pendientes: 23 corresponden a proposiciones con punto de acuerdo; y los otros 
23, a iniciativas de reforma. 

Por tanto, solicitamos de la manera más atenta a todas las subcomisiones acelerar el paso 
para el predictamen. En relación con los puntos de acuerdo, solicitarles de la manera más 
atenta, en el caso del predictamen poder tener lo más pronto posible. Tenemos como fecha 
límite la primera semana de abril para revisar, hacer modificaciones y así poder discutir y 
aprobar en tiempo y forma. 

Sobre el tema, también quiero expresar una felicitación a las diputadas que presiden las 
subcomisiones y a las y los integrantes. Hoy tenemos una reunión de la Subcomisión de 
Administración Pública, que coordina nuestra compañera Candelaria Ochoa. En relación 
con las demás subcomisiones hemos recibido en tiempo y forma, los trabajos de 
predictamen. 

No sé si alguna diputada quiere hacer uso de la voz, o pasamos al siguiente punto del orden 
del día. 

El siguiente punto del orden del día, son los asuntos turnados a las subcomisiones, que ya 
fue acordado en el punto anterior. 

En el punto número siete del orden del día, en relación con el análisis, la discusión y, en su 
caso, aprobación del informe semestral de actividades. 

Con relación a este punto quiero comentarles que el 18 de marzo fue entregado a cada una 
de las oficinas el informe en cuestión. Por ello informo a las y los integrantes de la comisión 
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el acuerdo tomado por la junta directiva de esta comisión; el cual versa sobre lo siguiente, 
tenemos hasta el día de mañana para poder emitir hasta las 12 del día, por escrito en la 
comisión, las observaciones relativas al informe de trabajo de la comisión, cualquier 
observación recibida después de las 12 del día no será considerada por lo siguiente: 

Primero. No es un plan de trabajo, es un informe descriptivo de los trabajos de la comisión, 
que es el trabajo que se ha venido realizando desde que nos instalamos. 

Segundo. Todo el articulado, el cuerpo del informe va en relación con el reglamento, que 
nos marca como está integrado el informe semestral. 

Por consiguiente, pedirles de la manera más atenta lo revisen y nos ayuden a cumplir con 
el acuerdo de la mesa directiva de esta comisión, a más tardar mañana, a las 12:00 del día, 
estaríamos esperando cualquier observación y el día jueves por parte de la Comisión de 
Igualdad de Género, pasaran a sus oficinas a recabar las firmas. 

Porque entonces hasta el jueves, porque es el plazo límite que tenemos es hasta el 31 de 
marzo, para poder ya entregar el informe ya aprobado, a la Conferencia de esta Cámara. 
Por tanto, éste es el acuerdo, que se tomó en la junta directiva. 

En relación con el punto número ocho, del calendario de foros, comentarles que hasta este 
momento tenemos siete foros, y lo abordamos hace un momento en la reunión de mesa 
directiva que es el siguiente: 

Vamos a optimizar los recursos de cada uno de los foros generando una sinergia de 
coordinación, con actores políticos de los diferentes estados y los municipios, para que 
podamos tener un foro o una actividad, que en sustancia sea favorable para la Cámara y 
para nuestra comisión, y nos dé herramientas e instrumentos para seguir con la tarea 
legislativa. Así entonces en la siguiente reunión de la comisión tanto de mesa directiva como 
reunión plenaria, se someta a votación ya los foros y el presupuesto que se solicita. 

Agotado el punto número ocho, se abren asuntos generales. 

La diputada Érika Araceli Rodríguez Hernández: Compañeras, para formularles una 
invitación: mañana, la LXIII Legislatura, en coordinación con la Universidad Nacional 
Autónoma de México, nos invita a la reunión de apertura de la maestría género y derecho, 
primera generación. También como parte del trabajo que ha venido haciendo la comisión, 
se invitó a la ex ministra Olga Sánchez Cordero, para que nos distinga con una conferencia 
magistral, a partir de las 9:30 de la mañana. Es una maestría donde se pretende, donde ya 
fue un acuerdo de quienes están participando, llevar a cabo la realización del primer 
protocolo de actuación con perspectiva de género. Estamos de manera coordinada con la 
Comisión de Igualdad de Género. 

También mañana se realizará el foro, en coordinación con la Comisión Nacional de los 
Derechos Humanos, quienes estaremos analizando las Reglas de Bangkok, su perspectiva 
para su aplicación, donde lo hemos dicho es una agenda pendiente que tenemos con las 
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mujeres en reclusión, donde mañana se van a abordar temas muy importantes, de la 
aplicación las Reglas de Bangkok, y como las diferentes dependencias lo están llevando a 
cabo en materia de derechos humanos. Se llevará a cabo a las 16:30 horas. 

La diputada Concepción Villa González: Buenas tardes. Diputada presidenta, sólo para 
pedirles a mis compañeros de la comisión, que el día de mañana, voy a presentar un punto 
de acuerdo de obvia resolución, acerca de la situación del canadiense, que besó en la boca 
a la niña. Por ello me gustaría ya estando en la tribuna me apoyaran con el punto, y con su 
firma. 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: Va a entrar como punto de acuerdo de 
urgente resolución. 

Diputada Villa González Concepción: Si. 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: Ok; cuente con ello. 

Me esperé al final porque son varios asuntos generales: 

El primero es proponer a esta comisión, que podamos sumarnos como embajadores de la 
campaña de las Naciones Unidas He for She (Nosotros por Ellas). Y que involucremos a 
todos y todas las diputadas, en firmar en colaboración para sumarnos a esta campaña. 

Se somete a consideración de la Comisión de Igualdad de Género si es de aprobarse para 
iniciar con los diferentes preparativos. 

Solicito a la secretaría pueda someter a votación este punto, para proceder en 
consecuencia. 

La secretaria Guadalupe González Suástegui: Por instrucciones de la presidencia, 
ponemos a consideración el punto de He for She. 

Las diputadas y el diputado que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Las diputadas y los diputados que estén por la negativa sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Señorita presidenta: mayoría por la afirmativa. 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: Se instruye a la secretaria técnica a fin 
de que inicie los trámites para la firma del acuerdo con la campaña de Naciones Unidas, en 
el recinto legislativo de esta Cámara, con todos los diputados y las diputadas de todas las 
fuerzas políticas, para que podamos suscribir el pacto He for She. Esta presidencia 
agradece su solidaridad y su compromiso siempre con los temas de la agenda. 
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El segundo punto es en relación con el calendario de reuniones aprobado en esta comisión, 
como ustedes saben en la pasada reunión de pleno de la comisión aprobamos un 
calendario, ese calendario fue remitido a sus oficinas, esta presidencia les pide una disculpa 
por la reunión del 15 de marzo del presente año, quienes por motivo de agenda tres 
diputadas tuvimos que ausentarnos durante unos días del país, a efecto de representar en 
la CSW a nuestro país y la Cámara de Diputados, por ese motivo se movió la reunión que 
teníamos con el Indesol y la Sagarpa. En ese sentido si comentarles que dando seguimiento 
de este calendario, solicitamos que la reunión del 6 de Abril, que está considerada la reunión 
de trabajo, con la titular del Instituto Nacional de las Mujeres, se pueda cambiar de las 11:00 
de la mañana, que estaba así prevista por nosotros, a las 4:00 de la tarde por agenda de la 
titular de la dependencia. 

Haremos llegar mañana el calendario actualizado. Para que ustedes lo tengan. 

Y también solicitamos a la comisión, que en relación con la reunión que quedo pendiente 
del Indesol y de la Sagarpa poder retomarlas, en una fecha posterior. Y se propone que 
pueda llevarse a cabo el día miércoles 4 de mayo de 1 a 2 de la tarde con la Sagarpa, y de 
2:30 a 4:00 con el Indesol. Y someto a consideración este ajuste de calendario. 

Solicito a la secretaria que lo someta a votación. 

La secretaria Guadalupe González Suástegui: Por instrucciones de la presidencia, 
ponemos a consideración para el miércoles 4 reunión con la Sagarpa y el Indesol. 

Las diputadas y el diputado que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Las diputadas y los diputados que estén por la negativa sírvanse manifestarlo (votación). 
Gracias. 

Señorita presidenta: mayoría por la afirmativa. 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: Gracias. 

Si me lo permiten, recordarles que el día de mañana, tenemos reunión de trabajo con las 
organizaciones de la sociedad civil. Iniciamos el día de mañana a las 4:00 de la tarde, yo 
les pediría de la manera más atenta, en primer lugar acompañar a nuestra compañera 
diputada Érika en la inauguración del arranque de la maestría, mañana, a las 9:30 horas. Y 
por la tarde que podamos estar en el espacio de trabajo de la comisión porque nos 
acompañaran, asociaciones civiles de diferentes Estados, de Guanajuato, Michoacán, 
Veracruz y viene también la Red Nacional de Refugios. Entonces, les pido por favor que 
seamos muy puntuales. 

Compañeras diputadas que gusten hacer uso de la voz. Adelante, diputada Karina. 
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La diputada Karina Padilla Ávila: Nada más reiterarles la invitación para la reunión como 
bien lo dices, hemos venido tratando el tema de la alerta de género en diferentes estados 
de la república y me parece que es uno de los temas entre muchos otros importantes para 
la comisión. 

La presidenta, Laura Nereida Plascencia Pacheco: Estamos en asuntos generales. 
¿Alguien más que guste hacer uso de la voz? Si no hay nadie que haga uso de la voz, 
pasamos al siguiente punto que es la clausura de la quinta reunión. 

Se levanta la sesión y se cita para la siguiente ordinaria, por llevarse a cabo el 20 de abril 
del presente. 

Gracias por su presencia y su colaboración. 

 


